

El Edén
CENTRO COMERCIAL
Paraiso de Todos

Aprovecha la temporada de descuentos El Edén y atrapa premios en "El Cabezón".

TEMPORADA DE CABEZONES

Realiza compras de lunes a domingo del **13 al 31 de enero de 2020**, en una sola factura de un valor igual o superior a **\$100.000**, y podrás atrapar bonos de regalo dentro del **"CABEZÓN"**.

CONOCE MÁS EN WWW.ELEDENCC.COM

#ViveElEdénCC

Avenida Boyacá con calle 13 (costado suroriental)

No más plásticos de un solo uso

PROYECTO DE LEY BUSCA PROHIBIRLOS EN BOGOTÁ, AHORA SE ADELANTAN ESTUDIOS

REDACCIÓN
Bogotá

La anterior administración dejó listo un proyecto de ley que busca hacer de la capital una ciudad menos contaminante y más responsable con el uso de plásticos. Ahora, la administración de la alcaldesa Claudia López estudia la viabilidad de implementar dicha propuesta.

El proyecto de ley propone que tanto desde la Alcaldía Mayor, como en las secretarías, los establecimientos públicos y hasta las empresas industriales o comerciales y las juntas administradoras se elimine por completo el uso de botellas de bebidas, pttllos, mezcladores, bolsas, cubiertos, platos y vasos desechables que sean de un solo uso.

En el artículo 4 de esta iniciativa se explica que los sectores anteriormente nombrados "no podrán adquirir ni usar elementos elaborados con polietileno expandido o polietileno o polipropileno".

Los pioneros

La Gobernación de Boyacá, desde julio de 2019, vetó la utilización de plásti-



17 % de los residuos de Bogotá enviados a Doña Juana son plásticos, indica la Uaes. H. PARRA/ADN.

EDUCACIÓN AMBIENTAL ES CLAVE

Para los expertos, el proyecto de ley no será efectivo si no se articula con la educación, Luis Alejandro Arias, director del Departamento de Ciencias Ambientales de la Universidad Jorge Tadeo Lozano dijo que

la pedagogía en los ciudadanos es clave, "lo primero es evidenciar el impacto negativo de los residuos plásticos, lo segundo es enseñar a separar residuos y lo tercero crear una estrategia efectiva para que lo

aprendido se ponga en práctica, integrando así al personal encargado de la recolección de basura en la ciudad", afirmó Arias, quien agrega que la academia debe ser aprovechada en este proyecto.

co e icopor en los procesos de contratación que se hagan desde dicha entidad.

Carlos Amaya, saliente mandatario de ese departamento, firmó un decreto por medio del cual prohibió el uso de esos materiales, los cuales "serán reemplazados por materiales biodegradables o envases que permitan ser reutilizados" afirmó Amaya.

La contaminación producida en la ciudad es preocupante, según la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaes), de todos los residuos que generan los ciudadanos, uno de los elementos que se encuentran con mayor frecuencia en el relleno sanitario Doña Juana son los vasos plásticos.

Felipe Malaver, ingeniero ambiental de la Universidad Jorge Tadeo Lozano expone que el disminuir el uso de plásticos sería un gran avance para Bogotá ya que "así se contribuye a conservar la estructura ecológica principal y se mitiga el cambio climático".

Por ahora, se espera el resultado de los estudios que adelanta la Alcaldía para ejecutar la medida.

Medidas a favor de animales

•• Redacción / Bogotá

El Secretario de Gobierno, Luis Ernesto Gómez, anunció que, de forma paralela a la temporada de corridas de toros en la ciudad, se llevará a cabo una temporada antitaurina desde el próximo 2 de febrero.

Se harán actividades alrededor de la plaza de toros con un carácter cultural y de protesta. "Buscamos sembrar conciencia sobre lo que de verdad pasa al interior de la plaza y es la tortura y el maltrato animal", manifestó Gómez.

Por otro lado, a partir del próximo 11 de febrero serán retirados los perros de vigilancia de TransMilenio. En total, 108 perros dejarán de estar en las estaciones y pasarán a ser utilizados en labores disuasivas.

La alcaldesa Claudia López dijo que van a ser retirados para garantizar su protección y evitar que se enfermen debido a las largas jornadas.